



Temporada estival 2014

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol estrena otras cuatro rutas

 Vueling, Jetairfly y Europe Airpost abren nuevas conexiones directas a Palma de Mallorca y tres ciudades francesas (París, Lyon y Nantes)

14 de abril de 2014

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol estrena otras cuatro rutas en estos días. Las nuevas conexiones enlazarán directamente la capital de la Costa del Sol con Palma de Mallorca y tres ciudades francesas (París, Lyon y Nantes).

El sábado 12, las compañías Vueling y Jetairfly estrenaron sendas rutas a las Islas Baleares (concretamente a Palma de Mallorca) y a la capital francesa, al aeropuerto Charles De Gaulle, respectivamente. Las conexiones de Jetairfly con el aeropuerto parisino serán tres semanales mientras que Vueling unirá Málaga con Palma de Mallorca con 5 operaciones a la semana.

Pero no será la única ruta que estrena esta aerolínea. Desde este sábado, 19 de abril, Vueling enlazará el aeropuerto malagueño con Lyon mediante dos operaciones semanales; la misma frecuencia que empleará Europe Airpost en su nueva ruta a Nantes, a partir de este miércoles, 16 de abril.

Para la temporada estival, que se extiende desde el último fin de semana de marzo hasta el último fin de semana de octubre, las compañías aéreas han programado un total de 11.588.460 plazas en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, lo que supone un incremento del 5% respecto al mismo periodo de 2013. También los movimientos previstos crecen hasta 67.518, un 3,7% más que en la temporada de verano del pasado año.